

Pospuesto acto por la celebración del Día Mundial de la Radio en Cuba



Acnu

La Habana, 10 feb (RHC) El acto programado para celebrar esta semana el Día Mundial de la Radio, en la sede habanera de la ACNU, la Asociación Cubana de las Naciones Unidas, ha sido pospuesto hasta nuevo aviso, en dependencia de la evolución de la pandemia en Cuba, y en especial en La Habana.

El Día Mundial de la Radio fue proclamado en 2011 por los países integrantes de la UNESCO, Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, y fue adoptado al año siguiente por la Asamblea General de la ONU, cuando fue establecida la fecha del 13 de febrero, en reconocimiento a la Radio de Naciones Unidas, la cual inició sus transmisiones el miércoles 13 de febrero de 1946.

En las celebraciones anuales que organiza la ACNU por el Día Mundial de la Radio han sido reconocidas varias emisoras cubanas, entre ellas Radio Reloj, Radio Rebelde y Radio Progreso.

En esta ocasión había sido seleccionada Radio Habana Cuba, emisora que inició en forma experimental sus transmisiones al mundo por onda corta el 24 de febrero de 1961 y cuya existencia fue anunciada al mundo por el Comandante Fidel Castro el 16 de abril de ese año, en su histórico discurso para despedir el duelo de las primeras víctimas provocadas por los bombardeos previos a la agresión mercenaria e imperialista por Playa Girón.

En esa intervención, realizada muy cerca del Cementerio Cristóbal Colón de La Habana, el entonces Primer Ministro Fidel Castro proclamó el carácter socialista de la Revolución Cubana, en un acto que fue transmitido en vivo por la Onda Experimental, que se identificaría como Radio Habana Cuba en el acto masivo realizado el primero de mayo de 1961, en la todavía denominada Plaza Cívica, para celebrar la victoria del pueblo en las arenas de Playa Girón.

Desde hace años Radio Habana Cuba transmite por onda corta, frecuencia modulada y por Internet (www.radiohc.cu), en español, inglés, francés, portugués, árabe, creole y esperanto.

Y hace realidad cada día el tema proclamado este año por la UNESCO de promover la información fiable como un bien común, utilizar las nuevas tecnologías para que en un Nuevo Mundo tengamos una nueva radio.

O como también expresa la Directora General de la UNESCO, Audrey Azoulay, en este siglo de las imágenes y en el plano mundial la radio sigue siendo el medio de mayor consumo. Y mediante la aplicación de las nuevas tecnologías, la radio este floriendo en una verdadera segunda juventud.

Para Cuba, que desde hace más de seis décadas sufre agresiones radiales financiadas por los gobiernos de Estados Unidos, entre ellas y desde el 20 de mayo de 1985 la mal llamada Radio Martí, las transmisiones de Radio Habana Cuba y demás emisoras cubanas, constituyen un elemento importante en la defensa de su soberanía nacional.

Por eso al Día Mundial de la Radio, que celebramos cada año, agregamos la fecha del 22 de agosto, evocando el nacimiento de la radio cubana hace ya 99 años.

(Pedro Martínez Pírez, Presidente de la Comisión de Prensa de la Acnu y Subdirector General de Radio Habana Cuba).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/247271-pospuesto-acto-por-la-celebracion-del-dia-mundial-de-la-radio-en-cuba>



Radio Habana Cuba